

Sportfreunde Laubendorf e. V.

32

F1-Junioren der SFL durften mit den Profis ins Stadion einlaufen

Fussball Jugend 13. November 2014 | olli | Kommentar 1.848 Besucher

Gleich zu Beginn der neuen Saison hatten wir ein echtes Highlight. Nach Vermittlung unseres Sportkameraden Reiner Rückl, durften wir am 01.09.2014 beim Zweitligaspiel SpVgg Greuther Fürth gegen FC St. Pauli mit den Stars an der Hand vor einer Kulisse von 15.000 Zuschauern ins Stadion einlaufen. Obwohl wir die Mannschaftswahl im Vorfeld gegen die anderen Einlaufkids verloren hatten und daher mit den Fußballern des FC St. Pauli einlaufen mussten, war es doch für alle ein einmaliges und unvergessliches Erlebnis. Vor allem für unseren Jakob, dessen Traum in Erfüllung ging und er mit seinem großen Vorbild Phillip Tschauner (Torwart von St. Pauli) an der Hand den Rasen der Arena in Fürth betreten durfte. Nach dem Einlaufen konnten wir dann das Spiel noch auf extra für uns reservierten Plätzen ganz nah am Feld verfolgen. Das Match wurde dann relativ ungefährdet von der SpVgg mit 3:0 gewonnen. Wir gingen daraufhin alle froh und stolz sowie jeder mit einer Tüte Fanartikel, die wir für das Einlaufen überreicht bekommen haben, nach Hause. Die ganze Mannschaft bedankt sich hierfür nochmal bei Reiner, der das ganze relativ kurzfristig organisieren konnte. Wir werden dieses Ereignis sicherlich nicht so schnell vergessen.

